
7 Pièces

375 m²

Réf. 82888029

28 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)
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Rare sur le secteur,  dans un domaine fermé proche des commodités,

superbe pied dans l'eau moderniste et méditerranéen des années 1920

entièrement rénové en 2011.La villa se compose de lumineuses pièces

de  vie,  5  chambres  et  5  salles  de  bains.Son  terrain  de  6  000  m2

comprend une piscine et un accès direct à la mer par les rochers ainsi

qu'une  belle  petite  crique  confidentielle,  quasi  privative,  à  l'abri  des

regards.  Montant  estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour  un

usage  standard  :  2723€  ~  3683€  -  Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Rare in the area, in a gated domain close to facilities, superb 1920s Mediterranean

modernist  waterfront  villa  fully  renovated  in  2011.The  villa  features  385  sqm  of

bright  rooms,  5  bedrooms  and  5  bathrooms.Its  6,000  sqm  plot,  accessible  by

funicular railway, includes a swimming pool and direct access to the sea through the

rocks,  as  well  as  a  beautiful,  confidential  little  cove,  almost  private,  out  of  sight.

Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2723€

~  3683€  -  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER 

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER
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